



Magali DUVERNOIS

Candidate

Martial BOURQUIN

Suppléant



Madame, Monsieur,

Jusqu'au 9 juin au soir et l'annonce de la dissolution de l'Assemblée Nationale, je n'imaginais pas me porter candidate pour des élections nationales. **Mettre en place des politiques publiques de proximité, être proche des citoyens, répondre aux sollicitations des habitants** dans le cadre de mes mandats locaux donnaient pleinement un sens à ma vie d'élue en tant que maire d'Exincourt et Conseillère départementale.

Pourtant, je me rends compte au quotidien que mon action ne fait que réparer les effets des politiques injustes mises en oeuvre par M. Macron, celles que nous subissons depuis 7 ans : la baisse du pouvoir d'achat, la hausse des coûts de l'énergie, le refus de taxer les plus riches, la réforme des retraites malgré la mobilisation de millions de salariés...et tant d'autres choses. **Cette politique inégalitaire frappe toujours les mêmes, les plus fragiles, les classes moyennes.** Et chacun peut mesurer que ces efforts ont été vains.

Dans notre territoire, nous voyons notre industrie démantelée, nos emplois supprimés au profit des actionnaires. Nous constatons que se soigner correctement est de plus en plus difficile avec les déserts médicaux, un hôpital en souffrance ou encore les pénuries de médicaments. **L'Etat est de moins en moins présent sur nos territoires,** avec une police en sous effectifs, une justice sans moyens. Nous assistons à une banalisation de la violence sur les femmes, dans les écoles, dans les services publics, dans nos institutions.

Les résultats des élections européennes et surtout le niveau de l'abstention nous montrent combien cette désespérance est présente sur les 57 communes de la circonscription. **Je la mesure et je la comprends.** Ma candidature veut incarner un espoir. **Une autre politique est possible.** Le Nouveau Front Populaire issu de la gauche démocratique et républicaine propose un contrat de législature concret et qui sera mis en oeuvre dans les 100 premiers jours.

Vous pouvez compter sur nous !

**LE 30 JUIN, MOBILISEZ VOUS !
VOTEZ MAGALI DUVERNOIS
ET MARTIAL BOURQUIN !**

LES ENGAGEMENTS DES 100 PREMIERS JOURS

Décréter l'urgence sociale :

- Bloquer les prix des biens de première nécessité, l'énergie et les carburants
- Abroger immédiatement les décrets d'application de la réforme de l'âge de départ à la retraite à 64 ans, ainsi que la réforme de l'assurance-chômage
- Augmenter le SMIC et le minimum vieillesse
- Engager les négociations garantissant un prix plancher et rémunérateur aux agriculteurs et en taxant les superprofits de la grande distribution
- Revaloriser les APL de 10 % et relancer la construction du logement social

Réparer les services publics

- Organiser une conférence de sauvetage de l'hôpital public afin d'éviter la saturation pendant l'été, proposer la revalorisation du travail de nuit et du week-end pour ses personnels
- Redonner à l'école publique son objectif d'émancipation en abrogeant le « choc des savoirs » de Macron, et préserver la liberté pédagogique
- Faire le premier pas pour la gratuité intégrale à l'école : cantine scolaire, fournitures, transports, activités périscolaires
- Augmenter le montant du Pass'Sport à 150 euros et étendre son utilisation au sport scolaire en vue de la rentrée
- Relancer la création d'emplois aidés pour les associations, notamment sportives et d'éducation populaire
- Déployer de premières équipes de police de proximité

Rétablir la paix

- Promouvoir une diplomatie française au service de la paix notamment pour l'Ukraine. Refusez l'envoi de soldats français en Ukraine.
- Agir pour un cessez-le-feu immédiat à Gaza et pour une paix juste et durable
- Reconnaître immédiatement l'État de Palestine aux côtés de l'État d'Israël sur la base des résolutions de l'ONU



Message de Martial Bourquin
Maire d'Audincourt
Suppléant de Magali Duvernois

Depuis 2020, je me consacre pleinement à la ville d'Audincourt que j'aime tant. Lorsque Magali Duvernois m'a demandé d'être son suppléant, j'ai immédiatement accepté car elle sera une excellente députée. Il est urgent de mettre fin à 7 années d'injustices sociales. Comme maire, je vois la pauvreté augmenter, l'absence de politique en direction des personnes âgées et les jeunes, une désindustrialisation s'aggraver. Il est temps d'y mettre fin. Avec Magali Duvernois, votre voix sera entendue et elle saura la porter à l'Assemblée Nationale.

LE 30 JUIN, VOTEZ !